

De un total de 632 familias afectadas por el mega incendio del 2 febrero en la comuna de Quilpué, el ministerio de Vivienda y Urbanismo destacó que se han entregado 186 subsidios y un total de al menos 70 viviendas se encuentran en proceso de reconstrucción. Asimismo, en febrero y marzo, comenzará la ejecución de 309 viviendas en la comuna.

Al respecto, la seremi Minvu Valparaíso, Belén Paredes, manifestó que, "es importante destacar los avances que como ministerio estamos desarrollando en las distintas líneas en este proceso de reconstrucción y manifestar que es de nuestro total interés seguir trabajando colaborativamente con el municipio de Quilpué, con la intención de que las familias que han sido afectadas, puedan vivir de manera digna y con la tranquilidad de que el Estado está presente".

Anuncio Patrocinado

Reconstrucción Vivienda

Alrededor de 70 viviendas se encuentran en proceso de reconstrucción en la comuna de Quilpué. Se trata de 50 que se reconstruyen en el sector Valle El Monte, proyecto que entra un avance de 7,4%, a lo que se suman otras 20 casas en el sector de Canal Chacao, con un avance del 30%.

Para aumentar la oferta habitacional, el Minvu, asignó directamente los recursos para 3 nuevos proyectos en la comuna: Mirador Poniente (240 viviendas), Humboldt (45 viviendas), y Hogar Dulce Hogar (24 viviendas industrializadas), cuyas ejecuciones comienzan entre los meses de febrero y marzo de 2025.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Asimismo, se encuentran en ejecución, viviendas en la modalidad de Autoconstrucción Asistida (ACA), con aplicación de subsidio.

Reconstrucción Urbana

Adicionalmente, se encuentran en proceso de ejecución diversas intervenciones en calles y pasajes asociadas a la Reconstrucción. Puntualmente, en el caso de Canal Chacao, se están realizando trabajos en Los Lunes, El Litoral, Cruz del Sur, Estrella Polar y Carlos Arancibia, por un monto de \$1.035.000.000 y un plazo de 7 meses. Las obras consideran reposición de calzadas de hormigón, instalación de soleras, recarpeteo y colocación de señalética, entre otras acciones.

Junto con ello, se intervienen 21 tramos de calles en el sector de Población Argentina, por un monto de \$1.336.000.000. Las obras principales son las intervenciones de Calle Tres, entre avenida Los Carrera y fin de Calle Tres (524 millones); Calle Solidaridad, entre avenida Los Carrera y Calle Veinte (251 millones); y Calle Cinco, entre avenida Los Carrera y fin de Calle Cinco (131 millones).

Finalmente, el ministerio asignó \$1.500 millones para la implementación del programa

Proceso de reconstrucción: 70 viviendas en ejecución y 309 por iniciar obras en comuna de Quilpué

Quiero mi Barrio, para el sector de Canal Chacao, y la extensión de recursos para el barrio Población Argentina.

y tú, ¿qué opinas?